

# LE BUSTE D'HÉLÈNE BOUCHER AIMERAIT RETROUVER SON ÉCLAT

UNE RESTAURATION QUI REDONNERAIT VIE AU PATRIMOINE LOCAL ET METTRAIT EN LUMIÈRE L'HÉRITAGE D'UNE PIONNIÈRE DE L'AVIATION.

Ce vendredi 12 décembre 2025, les élèves de 1ère BAC PRO Métiers de l'Accueil du lycée Elsa Triolet ont eu l'opportunité de visiter la mairie de Yermenonville.

Au cours de cette visite, les élèves ont été particulièrement touchés par le célèbre buste d'Hélène Boucher. La mairie abrite une salle dédiée exclusivement aux œuvres et objets historiques qui lui sont dédiés. On y trouve notamment des cartes, l'uniforme de l'aviatrice, ainsi que deux bustes (un en bronze et un en plâtre) et des pièces de son avion, tragiquement impliqué dans sa mort le 30 novembre 1934.

Pendant cette découverte, deux membres de l'association "Les Amis de Yermenonville" nous ont fait partager l'histoire fascinante de cette aviatrice remarquable. Cette exposition offre une meilleure compréhension de son rôle crucial dans l'histoire de l'aviation et lui rend un vibrant hommage.

Le coût de la restauration est estimé à 1000 €.

Pour conclure, la plupart des élèves ont trouvé la visite plutôt riche en émotion et que c'était plaisant d'interagir avec des personnes qui connaissent bien l'histoire d'Hélène Boucher et qui ont a cœur de faire vivre sa mémoire.

Rédigé par Adeng et Lisa.

